

# Heirassa-Festival 2022

Vom Fronleichnamssonntag, 16. bis Sonntag, 19. Juni 2022 gibt es im Wohn- und Feriendorf Weggis LU wiederum Volksmusik vom Feinsten. 38 Formationen geben in 15 Lokalen 42 Konzerte.

Von Bruno Weingartner

Die musikalischen Leiter Carlo Brunner und Willi Valotti sind sich einig: Das grösste Volksmusik-Festival bietet allen Volksmusikfreudinnen und -freunden etwas. Die Höhepunkte sind sicher das Konzert «70 Jahre Walter Alder – fünf Generationen Alder» (Samstag, 20.30 Uhr, Pfarreizentrum) und das Jubiläumskonzert «20 Jahre Willis Wyberkapelle» (Donnerstag, 12 Uhr, Auftakt im Pavillon am See). In den Hotels, Restaurants, im Pavillon am See, im Alterszentrum Hofmatt, in der Mehrzweckhalle sowie in den katholischen und reformierten Kirchen gibt es wiederum rund 100 Volksmusikstunden zu geniessen. Für das Organisationskomitee wird es dieses Jahr dank der Corona-Entspannung etwas einfacher als 2021, als umfassende personelle, materielle und finanzielle Vorkehrungen getroffen werden mussten. Josef Odermatt, OK-Präsident: «Wir beobachten die Situation aufmerksam und wollen die notwendige Sicherheit für alle gewährleisten. Aber mit den steigenden Temperaturen und dank den vielen Konzerten im Freien, das heisst im Pavillon am See sowie in den Gartenrestaurants, wird alles einfacher.»

## Verlängerung der Sponsorenverträge

Ein wichtiger Punkt ist Jahr für Jahr die Beschaffung der Finanzen, rund eine Viertelmillion. Erfreulich ist, dass das Heirassa-Festival auf sehr treue Sponsoren und Gönner zählen darf. Josef Odermatt: «Wir haben gegen 50 Volksmusikfreunde, die uns seit nunmehr 16 Jahren immer unterstützen. Das ist nicht selbstverständlich und verdient ein riesiges Dankeschön.» Dann gibt es die kommerziellen Sponsoren, das sind Firmen, die das Heirassa-Festival mit



Die Vertragsverlängerung wurde 2021 auf dem Ehrengastschiff besiegelt – und nun auf der Rigi fixiert: Reto Purtschert, VR-Präsident der Raiffeisen Rigi, mit Beni Nanzer, Präsident Heirassa-Verein Weggis (r.) und Josef Odermatt, OK-Präsident.

Geld und Dienstleistungen unterstützen und entsprechend Werbung für ihre Produkte und Dienstleistungen machen. Auch da ist eine erfreuliche Konstanz da. Mitte Februar konnten auf der Rigi gleich mehrere wichtige Vertragsverlängerungen unterzeichnet werden.

Die Raiffeisenbank Rigi, die rund um die Rigi tätig ist, ist seit 2016 Hauptsponsor des grössten Volksmusik-Festivals der Schweiz. Dieser Vertrag der Raiffeisenbank Rigi sowie des Raiffeisen Regionalverbands Luzern-, Ob- und Nidwalden konnte nun vorzeitig wieder um drei Jahre verlängert werden. Dazu Ivan Köpfli, Vorsitzender der Bankleitung der Raiffeisenbank Rigi: «Raiffeisen und Heirassa passen einfach ideal zusammen. Wir sprechen beide ein breites Publikum auf dem Land und in der Stadt an. Heirassa bietet Volksmusik vom Feinsten, und wir wollen mit unseren Bankangeboten überzeugen.» Auch die Heirassa-Organisatoren schätzen die Raiffeisen-Partnerschaft

sehr. Beni Nanzer, Präsident des Heirassa-Vereins, freut sich: «Als Non-Profit-Organisation sind wir froh um die Raiffeisenbank Rigi, die uns finanziell und materiell unterstützt und so mithilft, dass das grösste Volksmusik-Festival weiterhin zwischen Rigi und Vierwaldstättersee stattfinden kann.»

Nebst der Raiffeisen hat auch Ramseier den Vertrag als Co-Sponsor um weitere drei Jahre vorzeitig verlängert. Samuel Vogel, Regionalverkaufsleiter Mitte, freut sich auf die weitere Partnerschaft: «Ob Schwingen oder Volksmusik. Ramseier mit seinem Motto «Bei uns hat Charakter Tradition» wählt seine Partner so aus, dass die Werbebotschaft auf beide Seiten zutrifft.» Weiter hat auch die Rigi-Bahnen AG ihren Vertrag als Dienstleistungspartner um weitere Jahre verlängert.

Wir alle freuen uns riesig, wieder ein richtig grosses Heirassa-Festival organisieren und geniessen zu können. [www.heirassa-festival.ch](http://www.heirassa-festival.ch)